

校訓

**自ら律し すべてに愛を**

NO. 4

令和元年 7月11日  
文責 校長 本庄良孝

## 「美しい環境」は教育効果を高めます

### OPTAによる花壇づくり

湖北中学校PTAでは、「環境ボランティア」による花壇の世話や花作りなどを行い、保護者どうしのつながりの場・会話の場を大切にしています。今年は、6月15日（土）に16人のボランティアさんが集まり、花の苗を植えていただき、今美しく咲いています。生徒たちは、この花を見ながら毎日登校しています。 【7月8日撮影】



### ○生徒会による「トイレ Beautiful プロジェクト」

生徒会では、「私たちの学校を、私たちの手で」を合言葉に、さまざまな活動に取り組んでいます。整美委員会と保健安全委員会が、呼びかけでボランティアを募集しました。

6月28日（金）、応募した118人の有志と先生が協力して、校内の16か所のトイレ掃除を行いました。普段のトイレ掃除は十分できない細かいところまで、熱心に取り組むことができました。



便器の掃除

マットの下や水槽の掃除

洗面所の掃除

換気扇の掃除

### ○花で飾られた玄関



### ○保護者による除草作業



保護者の方に除草をしていただき、たいへん感謝します。

# 嚴重注意

## 「自分の命は自分で守る」「交通ルールの厳守」



全国各地で思わぬ交通事故が起こり、尊い命が失われています。本校でも、自転車が関係する接触事故が発生しています。また、自転車の危険な運転について、地域から情報が寄せられています。そこで、緊急の全校集会を開き、「中学生・高校生の安全な自転車の乗り方」についてDVDを視聴し、学習しました。

部活終了後に一斉に下校すると、国道8号線を横切る「速水交差点では、特に危険です。したがって、8日からは、下校時間に差をつけて下校を分散しています。職員も通学路に出て、下校指導をするようになって、交通マナーはよくなっています。

また、今年の生徒会は、交通マナーを良くすることを目標としています。生徒会本部・執行部の生徒が、学校周辺の交差点で「ヘルメットの着用」「一列走行」「荷物は荷台にくくる」等注意を呼びかけています。



### 保護者の方へお願い

学校では以上のように取組みを行っています。これから夏休みとなり、自転車で外出する機会が多くなると思います。ご家庭でも、安全な自転車の乗り方についてご指導いただきたいと思います。

### 「自転車安全利用五則」

- 1 自転車は車道が原則、歩道は例外
- 2 車道は左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- 4 交通ルールを守る
- 5 子どもはヘルメット着用

#### 交通ルール

- ①二人乗り・並進は禁止 ②夜間はライト点灯
  - ③交差点での信号遵守と一旦停止・安全確認
- 絶対やめましょう**  
「運転中の携帯電話」「傘さし運転」



速水小学校付近の下校の様子

### これからの学校行事

7月	
16(火)	3年範囲テスト
18(木)	保護者懇談会(14:15～)
19(金)	1学期終業式、壮行会
20(土)	夏季総体 ブロック大会 ～21日
24(水)	県吹奏楽コンクール予選
26(金)	ブローニュの森(美術部) ～29日 夏季総体 県大会 ～27日

8月	
5(水)	吹奏楽コンクール県大会 近畿総体 ～11日
10(土)	学校閉校日～18日
24(土)	P T A環境整備作業(予備日:25日)
27(火)	2学期始業式
28(水)	給食開始 実力テスト、確認テスト
29(木)	発育測定

※ 体育大会は9月14日(土)です。